



十西小だより

弥富市立十四山西部小学校

学校だより 第27号 令和6年12月6日



人権集会を行いました！



12月2日（月）は人権集会を行いました。12月4日から10日までの1週間は人権週間です。誰でも生まれながらにして持っている権利について考える集会で、以下の子どもたちが代表で標語や作文を発表しましたので、紹介させていただきます。

まず、学年代表になった以下の子が人権標語を発表しました。

学年	標語	学年	標語
1年生 OHさん	たたくのは いたく感じる やらないで	4年生 SMさん	いじめだめ 人の命を うばうんだ
1年生 KKさん	なかゆびを たててるあのこ だめだよ	4年生 WSさん	悪口は 人の心を きずつける
2年生 KRさん	「ごめんね」「いいよ」「ありがとう」「どういたしまして」は大切なあいことば	5年生 SYさん	大丈夫 何があっても 味方だよ
2年生 KMさん	「ごめんね」「いいよ」なかなかおり	5年生 HMさん	見つけよう 悪いところより 良いところ
3年生 IRさん	SNS 文字はけしても きずのこる	6年生 MKさん	聞こえない？ ガラスのハートの割れる音
3年生 KTさん	イライラは 人の心を きずつける	6年生 MEさん	何気ない 言葉も 時に 傷つける

その後、学年代表になった以下の子が人権にかかわる作文（1年生以外）を発表しました。

学年	作文タイトル	学年	作文タイトル
1年生全員	魔法のあいことば（合唱）	4年生 UWさん	目が見えない人の体験
		4年生 KTさん	目が不自由な人が安全にくらせる町へ
2年生 TMさん	おそうじ	5年生 SSさん	ふだんのくらしをしあわせに
2年生 ITさん	やさしい心	5年生 TRさん	福祉に関する作文
3年生 MHさん	ほじょ犬とふれあってみて	6年生 KEさん	小さな支えが大きな支え
3年生 THさん	みんなと楽しくすごすために	6年生 HAさん	私の幸せな悩み

赤い羽根募金、ご協力ありがとうございました！

11月26日（火）～28日（木）にかけて、児童会が赤い羽根募金を行いました。皆様のご協力のおかげで5,532円集まりました。この募金は、社会福祉協議会に託され、弥富市の社会福祉を目的とする様々な事業活動に幅広く活用されます。皆様の気持ちがよりよいまちづくりに活かされます。ご協力ありがとうございました。



学年スピーチ

人権集会の前に、学年スピーチを行いました。今回は7名の子どもたちがスピーチを行いました。家族で出かけたこと、習い事の発表、飼っているペットや学校でがんばっていること、がんばりたいことなど、どの子も立派に話ことができました。



1年生



1年生



3年生



3年生



4年生



5年生



6年生